



*Association pour la diffusion des cinémas du monde hispanique à Avignon*

Avignon, le 3 janvier 2019

Bonjour à tous,

De l'enthousiasme et toujours de nouveaux projets pour l'année qui commence avec l'espoir de trouver les pépites qui combleront votre plaisir ainsi que votre curiosité. Alors bonne année à tous !

Notre première projection de l'année :

**Vendredi 11 janvier à 20:10 au cinéma Utopia-Manutention**

**L'ANGE (El Ángel 2018),**  
film argentin de **Luis Ortega**, en sortie actuellement.



Il s'agit d'un thriller qui s'inspire de onze mois de la vie de Carlos Eduardo Robledo Puch, fils d'une famille de la bonne bourgeoisie de Buenos Aires devenu tueur en série suite à sa rencontre fortuite avec un camarade de collège. Mais le multi-assassin à gueule d'ange finit par être rattrapé et condamné à perpétuité à l'âge de vingt ans. Aujourd'hui il continue de purger sa peine devenant ainsi le plus ancien prisonnier d'Argentine.

Sélectionné à Cannes dans la catégorie *Un certain regard*, et nommé aux *Oscars*, le film a été très bien accueilli en Argentine puisque c'est lui qui a eu le plus grand nombre de spectateurs dans ce pays en 2018.

**Luis Ortega** a étudié le cinéma à Buenos Aires, et est connu dans son pays en tant que scénariste et réalisateur depuis 2002. *L'Ange* est son septième long-métrage.

L'équipe de *Miradas Hispanas* sera là pour échanger avec vous à l'issue de la projection, et nous en profiterons pour **partager la traditionnelle galette des Rois !**

Toutes vos suggestions et remarques sont bienvenues. Rappelons que vous pouvez nous contacter  
par courriel : [cinemiradas@free.fr](mailto:cinemiradas@free.fr)  
par téléphone : 0610327723  
par courrier postal : 23bis rue Joseph Vernet, Avignon  
**Vous pouvez consulter notre site : <http://miradashispanas.free.fr>**

**Et ré/adhérer, bien sûr !** (possible lors de chaque projection)